

LA MEDIDA PARTE HOY:

Suspenden clases en ocho comunas de Maule por heladas

A raíz de las bajas temperaturas que se han registrado en algunas regiones del país durante los últimos días, comunas ya han anunciado la suspensión de clases en colegios.

"Hemos abordado la situación de las comunidades educativas y entendemos que, en resguardo de la salud y bienestar de niños (...), docentes y directivos, los sostenedores pueden solicitar cambios en el calendario escolar, considerando siempre la recuperación de las horas lectivas", afirma Verónica Ramírez, seremi de Educación de Maule.

Por el momento, según información del Ministerio de Educación, las comunas que suspenden clases desde hoy son San Javier, Longaví, Yervas Buenas, Villa Alegre, Linares, Colbún, Maule y San Clemente. La extensión de la medida dependerá de cada comuna, aunque el Mineduc afirma que esta suspensión es "con posterior recuperación".

"Normalizar el cierre de escuelas es una mala política pública, por la inmensa cantidad de repercusiones negativas", lamenta María Teresa Romero, directora ejecutiva de Escuelas Abiertas.